

# Sitzung 2019-01-16

Protokoll
Datum=16.01.2019
Zeit=18:00 - 19:11
Protokollant=Jean-Pierre, Robin
Redeleitung= Stefan
Anwesende=Jean-Pierre, Robin, Florian, Dennis, Mark, Tobias, Jannis, Lukas, Heiko, Stefan, Kevin (ab 18:30), Claas (ab 18:30), Jonas (ab 18:30)
online:

## Post

## Emails

- Aufruf zur Bewerbung zum Sommercamp wird im Newsletter weitergeleitet
- Eine Hochschulgruppenleitung hat sich vorgestellt.

## Mitteilungen

- 806qm kann jetzt gebucht werden, man möchte eine Führung anregen über die FSK.
- Es wird eine OPhasen-Leitung für WiSe 19/20 gesucht.
- Sial hat sich als Zeitschriftenbeauftragte gemeldet.
- Kevin sucht Menschen für die Organisation eines Ersatzes zur Kneipentour im 806qm, es wird eine Mail von Kevin geschickt

## Termine

- 22.01. 18:00 FSK
- 22.01. StuPa

- 23.01. Universitätsversammlung
- 24.01 um 13:30 Uhr LuSt Sitzung
- 21.01. - 01.02. Evaluationswoche(n)
- 29.01-31.01 HoBit

# Rückblick

- Es wurde noch keine Mail zu den Pflanzen in C205 geschrieben.
- Es wurde noch keine Mail zu den Testaten geschrieben.

# Unterausschüsse & Gremien

“

# Aufgaben

# TOPs

# HoBit (Kevin)

- Es wird auch Hilfe für den Aufbau am 28.1. gesucht (ganz oder gar nicht bitte)
- Es werden noch Menschen für den Stand an der HoBit gesucht
- Diese sollen gegenüber Schüler\*innen Werbung für die Uni machen
- Master Studis bevorzugt, oder zumindestens fortgeschritteneres Semester
- Schichten-basiert, vA nach Vorträgen, Dienstag 15:15, Mittwoch 10:15, Donnerstag 12:45
- nach Vorträgen 3 Personen am Stand, 1-2h
- Rolle primär als Unterstützung für Tim (Fragen um Ausland, Beginn, warum Informatik, warum Uni, ...), alles komplexere weiterleiten
- Außerdem Ansturm bei Schülerwelle, gegen 11:00
- Tabelle ging schon über fs@
- Es gibt Geld (Standardsatz)
- Stefan, Maggi und Locke melden sich freiwillig
- Es wird trotzdem nach weiteren gesucht, diese sollen sich bei Kevin melden

# TU-Studierendenbefragung (Stefan)

- Wir dürfen uns FB-spezifische Fragen überlegen die in die Befragung einfließen
- Letztes Mal vom LuSt formuliert
- Bisher (neu für dieses Mal):
  - Frage zum Mentorensystem (Hilfe ja / nein scale)
  - Abschlussarbeiten (Betreuung, Bewertung, Klarheit vorher)
  - (O-Phase)
- Es werden weitere Ideen gesammelt:
  - Frage zum Vorkurs (Ergänzend zu O-Phase?), es wird angeregt dies in die Umfrage nach dem Mentorensystem zu integrieren
  - Frage zur Verwendung von Overleaf, es wird angemerkt, dass das eher unbekannt wäre
  - Frage zu gewünschten Diensten / Zufriedenheit mit angebotenen Diensten
  - Frage zum Seminars / Praktikumsangebot, zB: "Bist du zufrieden mit der Diversität des Seminars- und Praktikumsangebot?", es wird zwischen "Diversität" und "genug" unterschieden, womöglich zu komplex
  - Frage zur Beurteilung des besuchten Praktikums / des besuchten Seminars (Scale)
  - Freitextfeld zum Namen der nächsten Studierendenbefragung
  - Es wird eine Frage zu Pflanzen in Hörsälen vorgeschlagen
- Das Thema wird im nächsten LuSt angesprochen

“

## Ordnung in A028 (Stefan)

- A028 ist unordentlich und überfüllt
- Es wird vorgeschlagen den Stahlschrank bei dem uns der Schlüssel fehlt zu entfernen
- Ferner sollen die stählernen Regale / Schließfächer ersetzt werden
- Es soll eine Mail an Wolfgang geschrieben werden für (professionelle) Hilfe mit dem Stahlschrank und ob wir Regale gesponsort / bezahlt bekommen und platzieren dürfen
- Es wird um eine 24h Frist gebeten, da Uwe womöglich einen Schlüssel hat
- 3 Regale je 2m hoch, 50cm tief, 1m breit könnten passen
- Es wird angeregt Kisten anzuschaffen (mit Deckel) für Storage, auch um Dinge in D120 in A028 permanent zu lagern
- Helfer\*innen für Umräumungen werden später gesucht

“

# Sonstiges

## HRZ Feedback (Heiko)

- Über Wolfgang kann bis 21.1. konstruktives Feedback zum HRZ und seinen Diensten gegeben werden
- Es wird explizit die Hessenbox gegenüber Google Drive beworben
- Heiko schreibt eine E-Mail über fs@ mit bisherigen Kritikpunkten und stellt diese am 21.1. zu

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:04:22 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen